

Le président du Parlement cubain convoque la députation à la session d'été, le 13 juillet



La Havane, 24 juin, (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a convoqué la députation à la session d'été du Parlement, le 13 juillet prochain.

Le texte de la convocation précise que les commissions permanentes du Parlement siégeront du 8 au 10 juillet.

Les députés cubains débattront entre autres de questions économiques vitales pour notre pays après les fortes pressions exercées par l'administration Trump.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194239-le-president-du-parlement-cubain-convoque-la-deputation-a-la-session-dete-le-13-juillet>



Radio Habana Cuba